

MILENIO.COM

Standard & Poor's califica con perspectiva estable a Guanajuato

La agencia prevé en el Estado un crecimiento por arriba de la media nacional que es equiparable con economías como Río de Janeiro y Sao Paulo en Brasil, y Madrid, España.



México tiene registradas ante la UNESCO diez ciudades, entre ellas están Guanajuato capital y San Miguel de Allende. (Especial)

REDACCIÓN 10/12/2013 11:57 AM

Guanajuato, GTO.

Standard & Poor's Ratings Services asignó hoy su calificación en escala global de 'BBB-' al Estado de Guanajuato y confirmó la calificación en escala nacional de 'mxA' con perspectiva estable.

Es la primera vez que esta agencia calificadora evalúa a la entidad con una nota en escala global, equiparable a economías como Río de Janeiro y Sao Paulo en Brasil, y Madrid, España; además, se mantiene ubicada entre las mejor posicionadas a nivel nacional.

Lo destacado de ésta calificación, radica en que mediante esta nueva metodología de evaluación la entidad es comparada con gobiernos subnacionales de todo el mundo, lo que puede ser un factor que apoye aun más en la atracción de inversiones.

Guanajuato, señala el análisis, refleja evaluaciones que manifiestan su sólida y predecible administración financiera, con un desempeño presupuestal adecuado y relativamente bajos niveles de endeudamiento, en comparación con sus pares nacionales e internacionales, así como una fuerte posición de liquidez.

El comunicado emitido por Standard & Poor's Ratings Services, asegura que el adecuado desempeño presupuestal del Estado, su prudente política de deuda y su fuerte posición de liquidez, reflejan una administración financiera sólida, aún ante transiciones políticas y cambios de gobierno. Destacando también su avanzada política de transparencia y el progreso en materia de homologación contable y presupuesto basado en resultados.

Guanajuato, añade, podría crecer por arriba de la media nacional en los próximos años, por el incremento en la diversificación de su economía y por las importantes inversiones en el sector automotriz.

Reitera el comunicado, que durante los últimos tres años, Guanajuato ha mostrado un desempeño presupuestal adecuado, con balances operativos que se han ubicado cerca del 10% de sus ingresos operativos y con resultados balanceados de gasto de inversión.